## La Tribuna de Toledo.es

## La Diputación reserva 650.000 euros para el parque de Orgaz

29 de diciembre de 2015

j. m. | TOLEDO redacciontoledo@diariolatribuna.com

La Diputación Provincial de Toledo ha reservado una partida de 650.000 euros correspondiente a los presupuestos de 2016 para la construcción de un parque de bomberos de Orgaz. La reclamación del diputado de IU, Jorge Vega, ha resultado fundamental para la toma de esta decisión ante la petición unánime de estos agentes de emergencias de toda la provincia. No obstante, se necesitará más dinero para la puesta en marcha de estas nuevas dependencias, que se unirían a las provinciales de Toledo, Belvís de la Jara, Santa Olalla, Illescas y Villacañas.



«Probablemente no se vaya a construir de la noche a la mañana», comentó a este diario el secretario de Comunicación de Izquierda Unida, Mario García, quien recalcó que la construcción del parque de Orgaz resulta prioritario, aunque abundó también en que se precisan unas instalaciones similares en Ocaña y en la zona norte de Talavera. Al respecto, indicó a continuación que los 650.000 euros suponen una «cantidad importante» para abordar este proyecto que beneficiaría a poblaciones como Los Yébenes o Sonseca.

Vega extrajo la conclusión de que resultaba perentoria la construcción del parque de Orgaz tras conversar con los representantes de las dependencias repartidas por la provincia. «No se va a hacer sólo en un año», insistió Mario García, quien hizo hincapié en que la partida asignada por la Diputación Provincial se ha debido a una propuesta de Izquierda Unida y añadió que la intención del Gobierno provincial, encabezado por el socialista Álvaro Gutiérrez, pretende llevar a efecto esta iniciativa.

García se refirió también a la incertidumbre laboral de los bomberos del Consorcio Provincial, puesto que el personal está contratado como interino, por lo que Izquierda Unida busca cambiar también esta situación entre el personal dependiente de la Diputación. La adquisición de material imprescindible, como las escalas, figura también en la agenda del político de Izquierda Unida. De momento, se han ampliado las previsiones de compras para el próximo año a 285.000 euros para la incorporación de una autobomba rural pesada.

El presupuesto de gastos del Consorcio Provincial de Bomberos se elevó a 9.326.492 euros en el año 2014, según consta en la página de internet del organismo, principalmente para el pago de los gastos de personal, que alcanzaban los 7.275.000 euros.

El nacimiento de los Servicios Contra Incendios en la Diputación de Toledo se remontan al año 1995, con la puesta en marcha del Parque Comarcal de Villacañas. Ya como Consorcio Provincial de Extinción de Incendios y Salvamentos de la provincia de Toledo inició su andadura en noviembre del año 2002, por lo que se crearon los parques comarcales de Santa Olalla, Belvís de la Jara y el de Toledo, este último entró en funcionamiento en febrero de 2003.

Cuatro años después, el 22 de noviembre de 2007, entró en funcionamiento el Parque Comarcal de La Sagra, situado en Illescas, que da servicio a la comarca de La Sagra. El 13 de octubre de 2010 se inauguró el nuevo Parque de Belvís de la Jara, para dar cobertura a la comarca de la Jara y parte de la Campana de Oropesa. Alrededor del 98 por ciento de los municipios de la provincia están incluidos en el Consorcio, lo que representa más del 97 por ciento de la población.

Disponible en: <a href="http://www.latribunadetoledo.es/noticia/ZF3B7413F-C930-C90A-A85ED555DD2BF7F0/20151228/diputacion/reserva/650000/euros/parque/orgaz">http://www.latribunadetoledo.es/noticia/ZF3B7413F-C930-C90A-A85ED555DD2BF7F0/20151228/diputacion/reserva/650000/euros/parque/orgaz</a>